
中村友昭さん
　当行三条南支店が12/6で閉店し、今週から三条支
店に統合されました。昭和60年の開店以来、40年
間大変お世話になりました。
菊池　渉さん
　年末になって、この一年何をしてきたか？この年
齢になって私の人生何をしてきたのか
　深く考える、そんな年末を迎えています。
五十嵐晋三さん
　寒くなりました。風邪をひかぬ様にしましょう。
梨本次郎さん
　伊藤さんの入会を心より歓迎します。登山も趣味
とのことで、山にご一緒するのを楽しみにしてい
ます。
明田川賢一さん
　飯塚さん、いつも美味しいお米ありがとうござい
ます。お客様に好評です。
　伊藤さんようこそロータリークラブへ
吉井直樹さん
　新しいお仲間を迎えられる事を喜びたいと思いま
す。伊藤さん末永くよろしくお願いします。
　本日、飯塚様卓話よろしくお願いいたします。
嘉瀬一洋さん
　伊藤さん、三条RCへのご入会おめでとうございま
す。心より歓迎いたします。
　飯塚さん、本日は卓話よろしくお願いいたします。
松永隆夫さん
　伊藤さん、首を長くしてお待ちしておりました。
ご入会歓迎いたします。
丸山行彦さん
　伊藤さんの入会を歓迎いたします。
野水靖之さん
　伊藤さんようこそ。飯塚さん、よろしくお願いい
たします。
落合孝夫さん
　飯塚様、卓話よろしくお願いいたします。
　伊藤様、入会おめでとうございます。

高橋　司さん、杉山幸英さん、小越憲泰さん、
斎藤弘文さん、松永一義さん、長谷川正実さん、
歸山　肇さん、石倉政雄さん、中林順一さん、
柳取崇之さん、船越良則さん、安達俊明さん、
重山直明さん、小林吾郎さん、早川滝徳さん、
成田秀雄さん
　飯塚農園代表 飯塚英晃様、本日は卓話ありがと
うございます。お話楽しみにしております。
　
　　　　　　　   　 12月11日分　　￥  29,000
　　　　　　　  　　  今年度累計　　￥604,000

卓話
飯塚農園 代表　飯塚英晃 様
　私は飯塚英晃です。飯塚農園を
営む農業者です。私たちは主にア
スパラガスを中心に米や冬野菜を
育て、約10ヘクタールの農地で年
間17トンのアスパラガスを生産し
ています。農業を通じて「幸せを

育む」ことを大切にし、家族や従業員と力を合わせ
て日々農業に取り組んでいます。この理念は、作物
を育てるだけでなく、人と地域の幸せを育むという
思いからきています。
　私はもともと別の道を歩んでいましたが、挫折を
経て農業に戻りました。その経験を通じて、自分を
見つめ直すことの大切さや、困難を乗り越える力を
学びました。現在では、その経験を次世代に伝える
ため、若い人たちの農業教育にも力を注いでいま
す。農業の知識や技術だけでなく、困難にどう立ち
向かい、どのように社会に貢献していくかという生
き方の指針を示すことが私の使命だと思っていま
す。
　また、私たち飯塚農園では地域の学校給食にも力
を入れています。地元で育てた新鮮なアスパラガス
や野菜を給食に提供することで、子どもたちに地元
の農産物を知ってもらい、安全で美味しい食事を楽
しんでほしいと考えています。農園で育てた作物が
子どもたちの健康を支え、成長の一部となることは

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは、ご挨拶いたします。
　昨日、ウインターフィスティバルで大島
中学校に行ってきました。
　サンタクロース初体験でした。子ども達
が予想以上に喜んでもらい、こちらがここ
ろ癒される思いをいたしました。とても幸

せな時間でした！
　本日の話題をお話いたします。
　今日も大切な先輩ロータリアンと私との思い出をお話いた
します。
　その方とは台湾訪問の行きの飛行機で席が隣り合わせにな
り親しくお話をさせて頂いたのが初めでした。大役の任期が
終わり「久々に外で日本酒が飲める」と云って上機嫌でお話
をしていました。
　その時の話題は、ほぼ奥様のことで深い愛情を感じまし
た。
　その後もご夫妻とお会いすることが多く、四交会の旅行、
60周年誌の取材でご自宅を訪問するなどお会いする機会を頂
きました。
　ゴルフもたくさんご一緒させていただきました。
オフィシャルなゴルフの最後のプレーもご一緒させていただ
きました。
　ある時、社会に対する役割的な話題から、その方のお考え

をお聞きすることが出来ました。
　「私は自分から色々な役目を望んだことはない
が、与えられたものは自分の使命だと思いお引き受
けし、一生懸命務めてきたと思っている。」
　それはなんの気負いもなく、静かに、でも芯の強
いお言葉でした。
　その方の生真面目さ、物事の引き際の良さ、全て
にお人柄を感じました。
　私自身が何かの役目を、例えば今回のロータリー
会長拝命した時も「全てを受け止めて一つ一つ誠実
に対応しよう。」と云う指針になっています。
　そのお人柄とお話から多くを学ばせていただきま
した。
　渡辺勝利さん、12/8が御命日です。
　忘れてはいけない尊敬するロータリアンのお話を
いたしました。
　以上です。

幹事報告
船越良則 幹事

◎分水RCより 
 「吉田特別支援学校の生徒と楽しむ音楽会のご案内」
　　日　時　12月20日（金）　9：45～10：35
　　場　所　吉田特別支援学校（燕市吉田）
◎次週18日（水）は、夜例会「ファミリークリスマス
パーティー」です。
　12月25日と1月1日は、年末年始につき休会です。
　新年は、1月8日（水）より通常例会となります。

　    

ニコニコBOX　
三条北RC幹事　齋藤孝之輔さん
　本日はよろしくお願いいたします。
　伊藤新会員の入会を祝します。
渡辺良一会長
　ウィンターフェスティバルにサンタとして参加し
てきました。こころ洗われる時間でした。
　伊藤浩志さんようこそ三条RCへ！！
　飯塚英晃様、卓話よろしくお願いいたします。

大きな喜びです。給食を通じて、地元の農業の価値
や食育の大切さを伝えられることに誇りを感じてい
ます。
　従業員が働きやすい環境づくりも私のこだわりで
す。農業の仕事は肉体的に厳しい面もありますが、
やりがいや達成感を感じられる職場であるべきだと
思っています。家族や従業員が健康で笑顔でいられ
ることが、飯塚農園の理想であり、そのための努力
を惜しみません。
　趣味の船釣りも私にとって大切な時間です。海に
出ると、自然の大きさを実感し、心が癒されるだけ
でなく、新しい発想が生まれることもあります。ま
た、家族との時間もかけがえのないものです。一緒
に旅行したり食事をしたりすることで、家族の絆を
深めることが、農業を続ける上での支えになってい
ます。
　さらに、私は農業が国防に直結する重要な役割を
担っていると考えています。食料自給率の向上は国
家の安全保障に欠かせません。有事や災害時に食料
が安定供給されなければ、国民の生活は危機に瀕し
ます。だからこそ、農業者として、高品質な作物を
安定的に生産し、日本全体の安全と安心を支えると
いう責任を常に意識しています。
　これからも、農業を通じて地域や社会に貢献しな
がら、自分たちの暮らしをより豊かにしていきたい
と思います。そして、飯塚農園を次世代にしっかり
引き継ぎ、未来へ続く農業を実現するために、一歩
一歩努力を重ねていきます。
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【ゲスト】
・飯塚農園 代表　飯塚英晃 様
【ビジター】
・三条北RC幹事　齋藤孝之輔さん
【先週のメークアップ】
［12.5］三条RACへ
・高橋俊樹さん
［12.10］ウィンターフェスティバル
　　　　　　　　　   （大島中学校）へ
・渡辺良一さん、 船越良則さん、
・野水靖之さん、 松永一義さん、
・杉山幸英さん、 中林順一さん
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柳取崇之さん、船越良則さん、安達俊明さん、
重山直明さん、小林吾郎さん、早川滝徳さん、
成田秀雄さん
　飯塚農園代表 飯塚英晃様、本日は卓話ありがと
うございます。お話楽しみにしております。
　
　　　　　　　   　 12月11日分　　￥  29,000
　　　　　　　  　　  今年度累計　　￥604,000

卓話
飯塚農園 代表　飯塚英晃 様
　私は飯塚英晃です。飯塚農園を
営む農業者です。私たちは主にア
スパラガスを中心に米や冬野菜を
育て、約10ヘクタールの農地で年
間17トンのアスパラガスを生産し
ています。農業を通じて「幸せを

育む」ことを大切にし、家族や従業員と力を合わせ
て日々農業に取り組んでいます。この理念は、作物
を育てるだけでなく、人と地域の幸せを育むという
思いからきています。
　私はもともと別の道を歩んでいましたが、挫折を
経て農業に戻りました。その経験を通じて、自分を
見つめ直すことの大切さや、困難を乗り越える力を
学びました。現在では、その経験を次世代に伝える
ため、若い人たちの農業教育にも力を注いでいま
す。農業の知識や技術だけでなく、困難にどう立ち
向かい、どのように社会に貢献していくかという生
き方の指針を示すことが私の使命だと思っていま
す。
　また、私たち飯塚農園では地域の学校給食にも力
を入れています。地元で育てた新鮮なアスパラガス
や野菜を給食に提供することで、子どもたちに地元
の農産物を知ってもらい、安全で美味しい食事を楽
しんでほしいと考えています。農園で育てた作物が
子どもたちの健康を支え、成長の一部となることは

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは、ご挨拶いたします。
　昨日、ウインターフィスティバルで大島
中学校に行ってきました。
　サンタクロース初体験でした。子ども達
が予想以上に喜んでもらい、こちらがここ
ろ癒される思いをいたしました。とても幸

せな時間でした！
　本日の話題をお話いたします。
　今日も大切な先輩ロータリアンと私との思い出をお話いた
します。
　その方とは台湾訪問の行きの飛行機で席が隣り合わせにな
り親しくお話をさせて頂いたのが初めでした。大役の任期が
終わり「久々に外で日本酒が飲める」と云って上機嫌でお話
をしていました。
　その時の話題は、ほぼ奥様のことで深い愛情を感じまし
た。
　その後もご夫妻とお会いすることが多く、四交会の旅行、
60周年誌の取材でご自宅を訪問するなどお会いする機会を頂
きました。
　ゴルフもたくさんご一緒させていただきました。
オフィシャルなゴルフの最後のプレーもご一緒させていただ
きました。
　ある時、社会に対する役割的な話題から、その方のお考え

をお聞きすることが出来ました。
　「私は自分から色々な役目を望んだことはない
が、与えられたものは自分の使命だと思いお引き受
けし、一生懸命務めてきたと思っている。」
　それはなんの気負いもなく、静かに、でも芯の強
いお言葉でした。
　その方の生真面目さ、物事の引き際の良さ、全て
にお人柄を感じました。
　私自身が何かの役目を、例えば今回のロータリー
会長拝命した時も「全てを受け止めて一つ一つ誠実
に対応しよう。」と云う指針になっています。
　そのお人柄とお話から多くを学ばせていただきま
した。
　渡辺勝利さん、12/8が御命日です。
　忘れてはいけない尊敬するロータリアンのお話を
いたしました。
　以上です。

幹事報告
船越良則 幹事

◎分水RCより 
 「吉田特別支援学校の生徒と楽しむ音楽会のご案内」
　　日　時　12月20日（金）　9：45～10：35
　　場　所　吉田特別支援学校（燕市吉田）
◎次週18日（水）は、夜例会「ファミリークリスマス
パーティー」です。
　12月25日と1月1日は、年末年始につき休会です。
　新年は、1月8日（水）より通常例会となります。

　    

ニコニコBOX　
三条北RC幹事　齋藤孝之輔さん
　本日はよろしくお願いいたします。
　伊藤新会員の入会を祝します。
渡辺良一会長
　ウィンターフェスティバルにサンタとして参加し
てきました。こころ洗われる時間でした。
　伊藤浩志さんようこそ三条RCへ！！
　飯塚英晃様、卓話よろしくお願いいたします。

大きな喜びです。給食を通じて、地元の農業の価値
や食育の大切さを伝えられることに誇りを感じてい
ます。
　従業員が働きやすい環境づくりも私のこだわりで
す。農業の仕事は肉体的に厳しい面もありますが、
やりがいや達成感を感じられる職場であるべきだと
思っています。家族や従業員が健康で笑顔でいられ
ることが、飯塚農園の理想であり、そのための努力
を惜しみません。
　趣味の船釣りも私にとって大切な時間です。海に
出ると、自然の大きさを実感し、心が癒されるだけ
でなく、新しい発想が生まれることもあります。ま
た、家族との時間もかけがえのないものです。一緒
に旅行したり食事をしたりすることで、家族の絆を
深めることが、農業を続ける上での支えになってい
ます。
　さらに、私は農業が国防に直結する重要な役割を
担っていると考えています。食料自給率の向上は国
家の安全保障に欠かせません。有事や災害時に食料
が安定供給されなければ、国民の生活は危機に瀕し
ます。だからこそ、農業者として、高品質な作物を
安定的に生産し、日本全体の安全と安心を支えると
いう責任を常に意識しています。
　これからも、農業を通じて地域や社会に貢献しな
がら、自分たちの暮らしをより豊かにしていきたい
と思います。そして、飯塚農園を次世代にしっかり
引き継ぎ、未来へ続く農業を実現するために、一歩
一歩努力を重ねていきます。
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が、与えられたものは自分の使命だと思いお引き受
けし、一生懸命務めてきたと思っている。」
　それはなんの気負いもなく、静かに、でも芯の強
いお言葉でした。
　その方の生真面目さ、物事の引き際の良さ、全て
にお人柄を感じました。
　私自身が何かの役目を、例えば今回のロータリー
会長拝命した時も「全てを受け止めて一つ一つ誠実
に対応しよう。」と云う指針になっています。
　そのお人柄とお話から多くを学ばせていただきま
した。
　渡辺勝利さん、12/8が御命日です。
　忘れてはいけない尊敬するロータリアンのお話を
いたしました。
　以上です。

幹事報告
船越良則 幹事

◎分水RCより 
 「吉田特別支援学校の生徒と楽しむ音楽会のご案内」
　　日　時　12月20日（金）　9：45～10：35
　　場　所　吉田特別支援学校（燕市吉田）
◎次週18日（水）は、夜例会「ファミリークリスマス
パーティー」です。
　12月25日と1月1日は、年末年始につき休会です。
　新年は、1月8日（水）より通常例会となります。

　    

ニコニコBOX　
三条北RC幹事　齋藤孝之輔さん
　本日はよろしくお願いいたします。
　伊藤新会員の入会を祝します。
渡辺良一会長
　ウィンターフェスティバルにサンタとして参加し
てきました。こころ洗われる時間でした。
　伊藤浩志さんようこそ三条RCへ！！
　飯塚英晃様、卓話よろしくお願いいたします。

大きな喜びです。給食を通じて、地元の農業の価値
や食育の大切さを伝えられることに誇りを感じてい
ます。
　従業員が働きやすい環境づくりも私のこだわりで
す。農業の仕事は肉体的に厳しい面もありますが、
やりがいや達成感を感じられる職場であるべきだと
思っています。家族や従業員が健康で笑顔でいられ
ることが、飯塚農園の理想であり、そのための努力
を惜しみません。
　趣味の船釣りも私にとって大切な時間です。海に
出ると、自然の大きさを実感し、心が癒されるだけ
でなく、新しい発想が生まれることもあります。ま
た、家族との時間もかけがえのないものです。一緒
に旅行したり食事をしたりすることで、家族の絆を
深めることが、農業を続ける上での支えになってい
ます。
　さらに、私は農業が国防に直結する重要な役割を
担っていると考えています。食料自給率の向上は国
家の安全保障に欠かせません。有事や災害時に食料
が安定供給されなければ、国民の生活は危機に瀕し
ます。だからこそ、農業者として、高品質な作物を
安定的に生産し、日本全体の安全と安心を支えると
いう責任を常に意識しています。
　これからも、農業を通じて地域や社会に貢献しな
がら、自分たちの暮らしをより豊かにしていきたい
と思います。そして、飯塚農園を次世代にしっかり
引き継ぎ、未来へ続く農業を実現するために、一歩
一歩努力を重ねていきます。
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野水靖之 社会奉仕委員長



中村友昭さん
　当行三条南支店が12/6で閉店し、今週から三条支
店に統合されました。昭和60年の開店以来、40年
間大変お世話になりました。
菊池　渉さん
　年末になって、この一年何をしてきたか？この年
齢になって私の人生何をしてきたのか
　深く考える、そんな年末を迎えています。
五十嵐晋三さん
　寒くなりました。風邪をひかぬ様にしましょう。
梨本次郎さん
　伊藤さんの入会を心より歓迎します。登山も趣味
とのことで、山にご一緒するのを楽しみにしてい
ます。
明田川賢一さん
　飯塚さん、いつも美味しいお米ありがとうござい
ます。お客様に好評です。
　伊藤さんようこそロータリークラブへ
吉井直樹さん
　新しいお仲間を迎えられる事を喜びたいと思いま
す。伊藤さん末永くよろしくお願いします。
　本日、飯塚様卓話よろしくお願いいたします。
嘉瀬一洋さん
　伊藤さん、三条RCへのご入会おめでとうございま
す。心より歓迎いたします。
　飯塚さん、本日は卓話よろしくお願いいたします。
松永隆夫さん
　伊藤さん、首を長くしてお待ちしておりました。
ご入会歓迎いたします。
丸山行彦さん
　伊藤さんの入会を歓迎いたします。
野水靖之さん
　伊藤さんようこそ。飯塚さん、よろしくお願いい
たします。
落合孝夫さん
　飯塚様、卓話よろしくお願いいたします。
　伊藤様、入会おめでとうございます。

高橋　司さん、杉山幸英さん、小越憲泰さん、
斎藤弘文さん、松永一義さん、長谷川正実さん、
歸山　肇さん、石倉政雄さん、中林順一さん、
柳取崇之さん、船越良則さん、安達俊明さん、
重山直明さん、小林吾郎さん、早川滝徳さん、
成田秀雄さん
　飯塚農園代表 飯塚英晃様、本日は卓話ありがと
うございます。お話楽しみにしております。
　
　　　　　　　   　 12月11日分　　￥  29,000
　　　　　　　  　　  今年度累計　　￥604,000

卓話
飯塚農園 代表　飯塚英晃 様
　私は飯塚英晃です。飯塚農園を
営む農業者です。私たちは主にア
スパラガスを中心に米や冬野菜を
育て、約10ヘクタールの農地で年
間17トンのアスパラガスを生産し
ています。農業を通じて「幸せを

育む」ことを大切にし、家族や従業員と力を合わせ
て日々農業に取り組んでいます。この理念は、作物
を育てるだけでなく、人と地域の幸せを育むという
思いからきています。
　私はもともと別の道を歩んでいましたが、挫折を
経て農業に戻りました。その経験を通じて、自分を
見つめ直すことの大切さや、困難を乗り越える力を
学びました。現在では、その経験を次世代に伝える
ため、若い人たちの農業教育にも力を注いでいま
す。農業の知識や技術だけでなく、困難にどう立ち
向かい、どのように社会に貢献していくかという生
き方の指針を示すことが私の使命だと思っていま
す。
　また、私たち飯塚農園では地域の学校給食にも力
を入れています。地元で育てた新鮮なアスパラガス
や野菜を給食に提供することで、子どもたちに地元
の農産物を知ってもらい、安全で美味しい食事を楽
しんでほしいと考えています。農園で育てた作物が
子どもたちの健康を支え、成長の一部となることは

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは、ご挨拶いたします。
　昨日、ウインターフィスティバルで大島
中学校に行ってきました。
　サンタクロース初体験でした。子ども達
が予想以上に喜んでもらい、こちらがここ
ろ癒される思いをいたしました。とても幸

せな時間でした！
　本日の話題をお話いたします。
　今日も大切な先輩ロータリアンと私との思い出をお話いた
します。
　その方とは台湾訪問の行きの飛行機で席が隣り合わせにな
り親しくお話をさせて頂いたのが初めでした。大役の任期が
終わり「久々に外で日本酒が飲める」と云って上機嫌でお話
をしていました。
　その時の話題は、ほぼ奥様のことで深い愛情を感じまし
た。
　その後もご夫妻とお会いすることが多く、四交会の旅行、
60周年誌の取材でご自宅を訪問するなどお会いする機会を頂
きました。
　ゴルフもたくさんご一緒させていただきました。
オフィシャルなゴルフの最後のプレーもご一緒させていただ
きました。
　ある時、社会に対する役割的な話題から、その方のお考え

をお聞きすることが出来ました。
　「私は自分から色々な役目を望んだことはない
が、与えられたものは自分の使命だと思いお引き受
けし、一生懸命務めてきたと思っている。」
　それはなんの気負いもなく、静かに、でも芯の強
いお言葉でした。
　その方の生真面目さ、物事の引き際の良さ、全て
にお人柄を感じました。
　私自身が何かの役目を、例えば今回のロータリー
会長拝命した時も「全てを受け止めて一つ一つ誠実
に対応しよう。」と云う指針になっています。
　そのお人柄とお話から多くを学ばせていただきま
した。
　渡辺勝利さん、12/8が御命日です。
　忘れてはいけない尊敬するロータリアンのお話を
いたしました。
　以上です。

幹事報告
船越良則 幹事

◎分水RCより 
 「吉田特別支援学校の生徒と楽しむ音楽会のご案内」
　　日　時　12月20日（金）　9：45～10：35
　　場　所　吉田特別支援学校（燕市吉田）
◎次週18日（水）は、夜例会「ファミリークリスマス
パーティー」です。
　12月25日と1月1日は、年末年始につき休会です。
　新年は、1月8日（水）より通常例会となります。

　    

ニコニコBOX　
三条北RC幹事　齋藤孝之輔さん
　本日はよろしくお願いいたします。
　伊藤新会員の入会を祝します。
渡辺良一会長
　ウィンターフェスティバルにサンタとして参加し
てきました。こころ洗われる時間でした。
　伊藤浩志さんようこそ三条RCへ！！
　飯塚英晃様、卓話よろしくお願いいたします。

大きな喜びです。給食を通じて、地元の農業の価値
や食育の大切さを伝えられることに誇りを感じてい
ます。
　従業員が働きやすい環境づくりも私のこだわりで
す。農業の仕事は肉体的に厳しい面もありますが、
やりがいや達成感を感じられる職場であるべきだと
思っています。家族や従業員が健康で笑顔でいられ
ることが、飯塚農園の理想であり、そのための努力
を惜しみません。
　趣味の船釣りも私にとって大切な時間です。海に
出ると、自然の大きさを実感し、心が癒されるだけ
でなく、新しい発想が生まれることもあります。ま
た、家族との時間もかけがえのないものです。一緒
に旅行したり食事をしたりすることで、家族の絆を
深めることが、農業を続ける上での支えになってい
ます。
　さらに、私は農業が国防に直結する重要な役割を
担っていると考えています。食料自給率の向上は国
家の安全保障に欠かせません。有事や災害時に食料
が安定供給されなければ、国民の生活は危機に瀕し
ます。だからこそ、農業者として、高品質な作物を
安定的に生産し、日本全体の安全と安心を支えると
いう責任を常に意識しています。
　これからも、農業を通じて地域や社会に貢献しな
がら、自分たちの暮らしをより豊かにしていきたい
と思います。そして、飯塚農園を次世代にしっかり
引き継ぎ、未来へ続く農業を実現するために、一歩
一歩努力を重ねていきます。

6

― 例会の様子 ―

　　次々週例会　  1月  1日　　  休会（元日）

　　次 週 例 会　 12月25日　　  クラブ休会

＜新入会員紹介＞

氏　名　　伊藤　浩志
会社名　　ケイアイ商事㈱／㈱いとう屋
役職名　　代表取締役
所在地　　三条市荒町2-22-21
趣　味　　サウナ、喫茶店巡り

いとう　　　ひろし


